



## PINTOR

### Granja Llobet. Pintor local de progresivos avances

Las más recientes obras del joven pintor y notable dibujante, así lo evidencian. Desde sus apuntes al natural de personajes que frecuentan «La llar del pensionista», a bosquejos de lugares comunes y típicos de la población, sin olvidar, el carisma y seguridad que van adquiriendo los óleos salidos de su mano.

## ECOLOGIA

### Los flamencos vuelven a anidar en Doñana

En el polémico Parque Nacional, casi condenado gracias a las irregularidades cometidas, además de los propios efectos que ha venido sufriendo los últimos años la región andaluza, los flamencos, después de una ausencia de treinta años o más han vuelto a anidar en la marisma. Según los especialistas, a ello habrá influido las pertinaces lluvias de esta temporada.

## FILM

### «Carrie», de Brian de Palma. Urgel. Barcelona

En pleno verano, nos llega, el film del año, por aquello, del éxito imprevisto. El autor de la notable «El fantasma del paraíso» logra casi una obra maestra. No se la pierdan.



"CARRIE", un film a  
ver de BRIAN DE PALMA

## TEATRO

### «Primera història d'Esther», de Salvador Espriu. Teatre Grec

Del 26 de julio al 3 de agosto, a las 10:30 de cada noche, bajo la dirección de Ricard Salvat, y a precio popular de ciento cincuenta pesetas. La actualidad de Espriu, justifica sobradamente la reposición de esta obra en un marco singular.

## LIBRO

### «Candy», de Terry Southern y Masón Hoffenberg. Grijalbo

Mítico título de la literatura erótica, que hasta ahora, sólo podía ser adquirida por los hispanos, a través de ediciones sudamericanas y aún de «stranquis»; la edición de Grijalbo, cuidada y a precio medio, junto con el desparpajo de la obra, contribuirá sin duda a una alegre venta del librito.

## REVISTAS

### Dificultades para algunos semanarios

Anunciada desaparición de «La Actualidad Española», así como de «Personas», a la par que «Opinión» atraviesa serias dificultades, con traslado de edición de Madrid a la

sede del imperio «Planeta», o sea Barcelona. El boom político de los semanarios, parece concluir, pronto le llegará al del destape.

## EMPRESAS

### Siete empresas superaron los 60.000 millones de ventas en 1976

El primer lugar la ocupó CAMPSA, con 366.510 millones de pesetas en ventas; le siguió EMPETROL, con 136.170 millones; CEPESA, con 93.290 millones; SEAT, con 75.890 millones; ENSIDESA, con ventas por valor de 73.460 millones de pesetas; TELEFONICA, con 71.350 millones, y ocupa el sexto lugar ERT, con ventas por valor de 62.280 millones de pesetas.

## AGRICULTURA

### Doce mil toneladas de trigo, se perderán por falta de comprador

La agricultura gerundense, pasa por momentos difíciles, según «La Vanguardia», además de la pérdida de casi un setenta y cinco por ciento de la cosecha de cereales, cabe ahora añadir la posible pérdida de la cantidad de trigo citada, por falta de comprador; según el periódico el trigo se halla ligeramente «tocado» por efecto de las fuertes heladas e intensas lluvias.

## TELEFONO

### Cincuenta mil llamadas telefónicas a una mujer, en dos años y medio

Efectuó el empleado de una empresa de viajes a una mujer, de la que según propias manifestaciones se hallaba enamorado. Lo grave, según la empresa de viajes, es que el empleado no pagaba las llamadas. El récord, de llamadas el acoquejado enamorado, lo estableció el 26 de noviembre de 1976, con 319 llamadas en un solo día.

## FRASE

### José María Aguirre Gonzalo. Presidente de Banesto

«La baja de la Bolsa después de las elecciones, se debe a que los operadores son plenamente conscientes de que el partido mayoritario no es más que una alianza electoral. En las elecciones españolas el triunfo no ha sido de las ideologías, sino de los hombres».

## EXPORTACION

### La exportación prevista por Jabones Camp, en 1977

Frente a unas ventas al exterior en 1976, llegaron a los 250 millones de pesetas, la firma granollerense, primera empresa nacional del sector, tiene como meta en el año en curso, superar los 800 millones de pesetas en exportaciones. La base de este éxito en los mercados exteriores, es la venta de productos a granel, en las grandes cadenas de supermercados alemanas, que empaquetan posteriormente con su propia marca.

## BANCO

### «Banco de la pequeña y mediana empresa». Nuevo banco, si hay luz verde

En estado de gestación, y caso de obtener luz verde, dedicado plenamente a la pequeña y mediana empresa. Según sus promotores existen 750.000 en el país, que cotizen a S.S., además de los artesanos que suman un millón. Entre los doce miembros del grupo promotor cabe destacar a D. José Espona Bañares, propietario de «Pastas Gallo» firma que cuenta entre otras con factoría en Granollers.

## MUSICA

### «Calella «Camping Rock». Días 5, 6 y 7 de agosto. Calella Mar

Después del «Canet Rock», que tendrá lugar hoy sábado a partir de las nueve de la noche, apunten, otro macro festival al que asistir, el de Calella, organizado por Magic, y que contará con la presencia de «Asflato»; «Iceberg»; «Vade Retro», «Bloque», «Tribu», para el día 5; para el día 6 «Paralceso», «Suck Electronic», «Enciclopedic», «Nu», «Triana», «Croma», y Max, Santi Arisa, Cortadellas, Benavent y Alvaro; para el día 7, «C.M.B.», «Coz», «Bharta», «Atila», «Dolores y Manzanita». Lugar, Campo de fútbol de Calella.